

七高SSH通信

H29・11・30
石川県立七尾高等学校
SSH推進室
平成29年度 第10号

WELCOME TO JAPAN NUS ハイスクール来校



26Hパディと



16Hと

10月27日(金)～11月1日(水)にかけて、本校と交流のあるNUSハイスクール(シンガポール国立大学附属数理高校)の生徒16名と先生2名が七尾高校を訪問しました。NUSハイスクールからの本校への訪問は今年で11年目になります。NUSハイスクールへは、毎年8月に本校2年生理数科が訪問しています。

NUSハイスクールの生徒は、2年生理数科の数学と体育、1年理数科と調理実習で手巻き寿司を作ったり、コミュニケーション英語の授業に参加しました。また、普通科の物理や、文系フロンティアコースのコミュニケーション英語の授業にも参加し、英語で生徒と交流を行いました。そして、2年理数科との研究発表では、ポスターセッション形式で自分たちが行っている研究の成果を互いに発表しました。本校の生徒はNUSハイスクールの生徒のハイレベルな研究に驚いていました。他にもNUSハイスクールの生徒は部活動の体験や見学、本校生徒と一緒に輪島市や七尾市で文化等を学ぶ能登研修を行いました。

研究発表



歓迎式



大島校長より歓迎の言葉



西川生徒会長が生徒代表で歓迎の言葉



リム先生とイガさんが代表で挨拶しました。

部活動体験・見学



授業体験



書道



手巻き寿司づくり



体育



コミュニケーション英語Ⅱ



その他



能登研修

NUS ハイスクール生徒の感想

- ☆Students are very friendly :) Teachers too. I like how they were very willing to teach/learn even though there was a language barrier.
生徒の皆さんがとてもフレンドリーでした◎。先生方も。言葉の壁があっても、皆さんが意欲的に教えよう/学ぼうとする姿が好印象でした。
- ☆I would definitely recommend my juniors to join this exchange programme.
この研修に参加するよう、後輩に絶対薦めます。
- ☆I really enjoyed my stay here, and everything was perfect except for the weather.
Thank you for hosting and caring for us during the trip! If possible, I wish to visit Japan once again!
滞在を心から楽しみました。天気以外は何もかも完璧でした。研修を受け入れてお世話して下さい、ありがとうございました！できればまた日本を訪れたいと思います！
- ☆16Hの学生は最高です！（日本語で）